

MEMORYRADIO FEIERT 15-JÄHRIGES

Freude an der Oldie-Musik verbindet



Mit viel Spaß an der Arbeit. Marlene und Manfred Günther spielen nicht nur Lieder ab sondern unterhalten ihre Zuhörer und geben auch Hintergrundinformationen zu den Künstlern preis. Fotos(3): Kratzer

OBERSCHLEISHEIM (se) · Anfangen hat es mit einer Brieffreundschaft. Je öfter sie sich schrieben desto mehr Gemeinsamkeiten entdeckten sie. Eine davon war die Musik. „Die Musik hat uns zusammengeführt“, sagt das heutige Ehepaar, das sich vor knapp 40 Jahren das Ja-Wort gab. Vor 15 Jahren erfüllten sich Marlene und Manfred Günther dann ihren Traum vom eigenen Radiosender und gründeten das Internetradio „memoryRadio“. Die Günthers hatten schon immer großes Interesse an Schlagersongs und ausge-

fallenen Sachen der 50er, 60er und 70er Jahre. Manfred Günther fand es allerdings schade, dass die Lieder nicht im Radio gespielt wurden.

„Ich habe mal gesehen, wie das mit dem Radio funktioniert und es dann einfach ausprobiert“, erklärt er. Das war der Anfang des Radios - mit zehn Zuhörern. Heute hören knapp 300 Menschen regelmäßig den Günthers und dem mittlerweile auf rund 20 Moderatoren angewachsenen Team zu. Oft waren die Mitarbeiter zuerst treue Zuhörer des Radios und haben angefragt, ob

sie denn nicht auch moderieren könnten. Nach einer gut verlaufenen Probesendung wurden sie übernommen, wie beispielsweise die bekannten Schlagersänger Dieter Wolf vom Duo Dieter & Dino, und Dieter Dornig. Manfred Günther ist begeisterter Plattenmischer. Rund 45.000 Tonträger (Schallplatten und CD's) sind in seinem Besitz. Um die Lieder im Internet spielen zu können, musste er sie zunächst digitalisieren und bearbeiten, bis ein klarer Klang entstand. Für seine Sonntags-Sendung „Wünsch dir was“ gibt es auf der Internetseite des Radios eine Datenbank, in der an die 30.000 Titel zum Wünschen gespeichert sind.

Die Hörer können daraus ihre Favoriten auswählen und via Wunschbutton an das Radio senden. „Es kommt auch häufig vor, dass so viele Musikwünsche eingehen, dass wir die Liste schon vor Beginn der Sendung schließen müssen“, berichtet Marlene Günther.

„Ich kenne bestimmt 200 Geschichten unserer Hörer und stehe in engem Kontakt mit ihnen. Bei uns ist alles sehr familiär, das schätzen die Hörer besonders“, so Marlene Günther. „Wir sind definitiv die Nummer eins der Schlager-Oldie-Sender“, schmunzelt Manfred Günther. Mittlerweile hat sich memoryRadio auch sehr gut in der Schlagerwelt etabliert. Zum jährlichen Pfingsttreffen des Senders freuen

sich die Zwei auf einen prominenten Guest: Mark Lorenz.

Bereits als Kinderstar „Marco“ feierte Bernd Marco Loritz, heute Mark Lorenz, viele Erfolge. Sein musikalischer Weg führte ihn zu zahlreichen Veranstaltungen in die bundesweiten und weltweiten Musik-Tanzpaläste bis nach Schweden und Kanada. 1986 entdeckte Erfolgskomponist Günther Behrle den sympathischen Blondschoß und damit begann eine musicale Erfolgsstory, die sich bis in die heutigen Tage fortsetzte. Bei dem Treffen der Schlagerfans von Freitag bis Montag wird dann gemeinsam gebrillt, über die Oldies geplaudert und natürlich viel live gesendet auf www.memoryradio.de



Schlagersänger Mark Lorenz und seine Katze Sissi.



Die Günthers in ihrem eigenen Studio.